

Samer Khanachet Group Chief Operating Officer سامر خنشت

الرئيس التلقيذي لعمليات المجموعة

Our ref: KIPCO/GCOO 114/18 dated November 21, 2018

Boursa Kuwait Company

**KUWAIT** 

Subject: Comment on published news titled 'KIPCO is considering OSN selling options, they have appointed Goldman Sachs Group'

With reference to the above subject, and in adherence to article 4-4 (Dealing with Rumors and News) from module ten (Disclosure and Transparency) from the latest Executive Bylaws issued by CMA, and referring to the news published on 20 NOV 2018 in Al-Qabas titled 'KIPCO is considering OSN selling options, they have appointed Goldman Sachs, KIPCO would like to confirm the following:

KIPCO is exploring several strategic options in its investment in OSN including the sale option. This was disclosed in the interim financial statements of Q3 2018 and at the analysts/investors conference call for the same period. "Goldman Sachs International". the global investment bank has been appointed to advise KIPCO on this matter as a normal procedure in the normal context of reviewing the strategic options.

Also, please note that some of the information mentioned in the news is not accurate such as drop in revenue by 71%, and KIPCO is still in the early stages of the process and we will disclose any material information duly.

السادة / شركة بورصة الكوبت المحترمين دولة الكويت

الموضوع: التعقيب على خبر " «كيبكو» تدرس خيارات بيع OSN .. عينت «غولدمان ساكس» لذلك"

بالإشارة الى الموضوع اعلاه، وحرصاً من كيبكو على الإلتزام بالمادة رقم (4-4) الخاصة بالتعامل مع الشائعات والأخبار من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية المعدلة الصادرة من هيئة أسواق المال، وتعقيبا على الخبر المنشور بتاريخ 20 نوفمبر 2018 بصحيفة القيس بعنوان "«كيبكو» تدرس خيارات بيع OSN. عينت «غولدمان ساكس» لذلك"، فاننا نود التأكيد بما يلى:

إن كيبكو تقوم بدراسة عدة خيارات استراتيجية بخصوص استثمارها في OSN والتي منها البيع. وقد تم الإفصاح عن ذلك في كل من البيانات المالية المرحلية للفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2018 وكذلك في مؤتمر المحللين/المستثمرين لتفس الفترة، و قد تم تعيين "غولدمان ساكس انترناشونال", البنك الاستثماري العالمي للقيام بالانشطة المطلوبة بهذا الخصوص وهو اجراء في السياق الطبيعي لمراجعة الخيارات الاستراتيحية.

ونود التنوبه بعدم دقة بعض المعلومات المذكرة بالخبر كانخفاض الدخل بنسبة 71% للفترة المذكورة، كما نود الإفادة بأننا ما زلنا في المراحل الأولى من الدراسة وستقوم الشركة بالافصاح عن أية معلومات جوهرية فور حدوثها.

Sincerely,

وتفضلوا بقبط فالزق الاحتراب ك 🧿 KIPCO شركة مشاريع الكويث (القابضة) Kuwait Projects Company (Holding)

Samer Khanachet Group Chief Operating Officer

سامر خنشت الرئيس التنفيذي لعمليات المجموعة

رأس المال المصرح به: 200 مليون د.ك Authorized Capital: KD 200 million

رأس المال المصدّر والمدفوع: 154,725,133.800 مليون د.ك Issued and Paid up Capital: KD 154,725,133.800 million Tel: Fax: Email:

Web:

180 5885 +965 2294 3414 skhanachet@kipco.com www.kipco.com

هاتف: فاكس: إيميل: الترنت:

KIPCO Tower Sharq, Kuwait City

Kuwait

برج کیبکو الشرق، مدينة الكويت ص.ب. 23982 الصفاة 23100 Safat 13100 الصفاة P.O. Box 23982 Safat الكويت

Commercial Registration No.: 23118